

Marche pour la cérémonie des Turcs



Mon avis :

Ce que j'ai entendu :

La cérémonie des Turcs est extraite de la comédie-ballet de Molière. Elle met en scène M. Jourdain qui croit vivre un grand moment de son existence alors que l'on se moque de lui. Jouée en 1670, cette marche alterne deux parties qui permettent d'étoffer l'instrumentation au fur et à mesure. L'orchestre utilise tous les instruments de l'époque exceptés les trompettes et les timbales, réservées aux festivités.



Genre dramatique, musical et chorégraphique, la comédie-ballet est inventée par Molière en 1661. Mélant la musique et la danse dans une action unique, elle traite des sujets contemporains et montre des personnages ordinaires de la vie quotidienne.

Jean-Baptiste Lully, né le 28 novembre 1632 à Florence et mort le 22 mars 1687 à Paris, est un compositeur et violoniste français d'origine italienne de la période baroque. Il est le surintendant de la musique de Louis XIV.

Il conçut des nouvelles formes de musiques : la tragédie en musique, le grand motet et l'ouverture à la française.